

# 校長室だより

No. 4

校長：沓澤 聖

## コロナに負けるな！二学期の学習

新型コロナウイルスが、変異株の広がりやクラスターを引き起こし、8月20日から9月15日まで県の「感染防止特別集中期間」が実施されました。本校・分校でも修学旅行の延期や内容の変更など、学習活動に大きな影響が及びました。

県全体の取組によりその後の新規感染者数は減少傾向にありますが、まだ予断を許さない状況が続いている。ただ、そのような中にあっても子供達、先生方はコロナに負けていません。基本的な感染対策の徹底はもちろん、活動内容に合わせて感染リスクを極力少なくする手立てを工夫しながら、安心で充実した学習を開いています。



今月5日に閉幕したパラリンピックはオリンピックに引き続き、私たちに数々の感動を届けてくれました。

パラ開会式のコンセプトは「We Have Wings」（勇気を出して翼を広げれば思いがけない場所に行ける）でした。とても素敵で、そして大事なメッセージだと感じました。この言葉を胸に、二学期もコロナに臆することなく、感染対策をしっかりと行いながら、子供達が新たな発見や気付きにたくさん感動できる学習を目指していきたいと思います。

### 食欲の秋



楯岡校小学部  
夏祭り

### 芸術の秋



楯岡校中学部 七宝焼き

### スポーツの秋



大江校  
中学部  
ボッチャ



寒河江校 ぶどう狩り



楯岡校高等部  
アートに挑戦！

大江校高等部 サッカー

